



Tous les jours jusqu'à samedi sont organisés des stages. Orlane n'en est pas à son coup d'essai avec la harpe.

La Chèze

Un bon cru pour les assemblées gallèses 2002

Le festival des assemblées gallèses a marché très fort encore cette année. Il s'est achevé à l'aube, dimanche à Plumieux, après un fest noz endiablé dans la nuit de samedi, où un repas était servi à plus de trois cents convives sous chapiteau.

Vendredi soir, les rues de La Chèze ont été investies par la musique et les danseurs. Les animateurs des gallèses ont eu une riche idée de programmer la soirée des cafés vendredi, qui voyait la fin des stages et une plus grande disponibilité des gens. En fin de soirée, les rues étaient animées par la fanfare Los trognos coulos (les troncs de choux en Espagnol) ainsi que plusieurs groupes musiciens bretons. Tard dans la nuit la musique emplissait de ses airs entraînantes les cafés, où les amateurs de danses et musique bretonne affluaient. Samedi, c'était la clôture des Gallèses, à Plumieux. Le canton de la Chèze aura vécu une semaine au rythme des musiques du cru, des danses et contes du pays Gallo et Poitevin, et une pointe d'exotisme avec la fanfare Los Trognos Coulos. Une belle édition favorisée par un très beau temps, où chaque soirée s'est terminée par un fest noz.



Une ambiance de vacances et de fêtes à La Chèze vendredi soir.